

Gartenfreuden? Wir wollen Sommer!

29.06.2014 05:56

Wir möchten in den Garten... ;)

Lieber Sommer, bitte komm zurück, wir möchten noch so viele Gartenfreuden erleben.

Gestern haben wir es noch vor dem Regen geschafft, im Garten zu spielen. Der Spielplatz im Wohnzimmer wird aber auch voll genutzt und so ist die kleine Meute gut beschäftigt. Es macht so viel Spaß mit ihnen zu spielen, zu kuscheln und ihr Verhalten zu beobachten. Jedes Hundekind ist eine kleine Persönlichkeit, vom wilden kleinen Rabauken bis Kuschelkind ist alles dabei. Und wer hätte gedacht, daß die kleine Faye sich auch gegen unsere Happy behaupten kann? In dieser Woche sind sie mit Hilfe von Mama Suzy ausgebrochen, als ich eine Stunde nicht da war und haben den Spielplatz allein unsicher gemacht. Happy war ganz sicher auch an der Misshandlung unseres Stegs und der kleinen Hundetreppe beteiligt...sie läßt sich da gerne mitreißen.

😊 Ein Glück gibt es Nachbarn und so ist der Spielplatz schon wieder ganz. Danke Burkhard!

Freitag haben wir unserem Nachbarn beim Rasenmähen zugesehen, spannend war das, alle Minis haben die Nase durch den Zaun gesteckt und gestaunt.

Nächste Woche kommt die Fotografin, ich freue mich schon auf unser Gruppenbild!



Einen Kommentar schreiben